



尼崎市立成良中学校

# 学校だより

平成27年6月8日 NO.3

## 体育大会頑張りました！！



毎日真夏のような天候の中、  
体調管理に気をつけながら、  
練習を行い、5月28日(木)第11回成良中学校体育大会を実施しました。

今年のスローガンは「新しい未来へ、我らの熱き伝説」

ご近所の西長洲保育所のかわいい参加もあり、有意義な一日だったのではないのでしょうか。

観覧に来られた来賓の方々からは、「生徒達が各種目に一生懸命真剣に取り組んでいる。見ていて気持ちがいい。」「生徒席での観覧態度が非常にいい。」とのおほめの言葉をいただきました。

大事なことは、普段の学校生活の中でも同じような行動がとれるかどうかだと思います。

**【結果をつぎに生かしましょう】**  
 クラスみんなで取り組んだ「大縄飛び」でしたが、各クラスで歓声が上がっていたように見えました。当日まではなかなかうまく跳べなかったクラスも結果が出たからでしょうか。

みんなで頑張った結果が出たのであれば、これも今後に生かされればいいですね。



### ありがとうございました

地域の方々、近隣の皆様方、保護者のみなさま、本校体育大会にご理解、ご協力を頂きありがとうございました。今後ともよろしくお願いいいたします。

## 6月しっかりと勉強しましょう。

6月下旬には期末試験が実施されます。1年生にとっては、中学校に入って、最初の大きな試験ですね。成績アップの第1は、授業をしっかりとつけること。これが出来ない自分が損をするだけでなく、周りの人にも迷惑をかけることとなります。



家庭学習も大切です。時間は自分で工夫しないとなかなか出来ませんよ。3年生は受験をひかえ、2年生は中だるみしないようみんなで頑張りましょう。

**草取りをしています。**

各階の屋上庭園に植えた植物の回りに生えてきた“雑草”をみんなで見つけて取り除きました。

回りの草花はいろいろな色をつけています。

環境学習の一環としての植物育成。同時にこれを通して心を育てましょう。



**お年寄りにお会いしました**  
先日、地域のお年寄りの会に招待され参加させて頂きました。

大きな声で、しっかりと話しされている姿を拝見して、そのパワーに圧倒されました。

「高齢化社会」と言われる時代ですが、お年寄りからいろいろなためになる話や、知恵を聞かせて頂ける機会も増えるのかなあとも思いました。

**挨拶がんばりました！！**

朝、廊下を歩いていた時のこと。  
向こうから1年生の女子生徒が歩いてきます。だんだん顔がこわばってきます。  
1秒ぐらいに近付いた時、「おはようございます。」の一言。  
私がいさつを返すと、こわばっていた顔が和らいできました。勇気がいった一瞬でしたね。でも一生懸命頑張れました。明日は、力を抜いてあいさつできますよ。

**知れば知るほど “あまがすき”**

100 love

**尼崎市市制100周年**